

Pressemitteilung



Standortgerecht, nachhaltig und klimaresistent

Der LBV Brandenburg zum Infotag auf den Parzellen

Paaren im Glien, 18.06.2021. Heute Vormittag trafen sich Landwirte und Wissenschaftler zum Infotag auf den Parzellen im Havelland. Forschungseinrichtungen und landwirtschaftliche Betriebe präsentierten dort praktische Saatgutversuche mit Kulturen, wie Kichererbse, Hanf, Lupine und Sommerdinkel.

Die Organisatoren schufen auf den Demonstrationsflächen des MAFZ eine Atmosphäre, die einen authentischen Wissenstransfer in die Praxis ermöglichte.

Experten vermittelten ihr Wissen über die Anforderungen unterschiedlicher Kulturen, zu Anbauverfahren in Mischkultur, Beimpfungen von Saatgut sowie alternative Verfahren zur Unkrautregulierung.

Viele praktische Landwirte nutzen den Infotag zur Einschätzung und Planung Ihrer standortgerechten, nachhaltigen und klimaresistenten Fruchtfolge. Besonders gelobt wurde der „Parzellenführer“ mit aktuellen und wertvollen Informationen zu Anbau und Mehrwert der vorgestellten Kulturen sowie die Gelegenheit, ungezwungen miteinander ins Gespräch zu kommen.

„Der Klimawandel stellt unser landwirtschaftliches Handeln vor große Herausforderungen, denen wir Bauern nicht allein begegnen können. Wir brauchen die Wissenschaft und die Industrie und wir brauchen den Transfer von Wissen in die Praxis. Die Veranstaltung heute war ein gutes Beispiel dafür“, so Dirk Peters, Vorsitzender des Kreisbauernverbandes Havelland.

Der Infotag an den Parzellen wurde organisiert von „Landwirtschaft im Dialog“, einer Kooperation des Landesbauernverbandes Brandenburg (LBV) und der Koordinierungsstelle Versuchswesen mit Sitz im Institut für Lebensmittel- und Umweltforschung (ILU).